

# *Estiman censura contra poetisa cubana negativa para imagen de Francia*

---

*Image not found or type unknown*



**...lo que en realidad han logrado es que muchas personas que no la conocen se interesen en su obra y sus posiciones.**

(Foto:PL)

París, 8 jun (RHC) El poeta Francis Combes consideró este jueves un acto negativo para la imagen internacional de Francia la decisión del Mercado de la Poesía de París de retirarle la presidencia honoraria a la poetisa cubana Nancy Morejón.

Lo ocurrido es malo para Francia, la poesía, la libertad y la democracia, además de representar un ataque a una gran poetisa, a la cultura cubana y a todos nosotros, comentó a Prensa Latina el coordinador para Francia y Europa del Movimiento Poético Mundial.

De acuerdo con el director literario y co-fundador de la editora Le Temps des Cerises, recibió con consternación la noticia de la medida adoptada por el Mercado de cara a su edición 40, dedicada al Caribe y en la que la intelectual cubana tenía un amplio programa de actividades.

Los organizadores del evento que sesiona del 7 al 11 de junio cedieron a las presiones de sectores radicales, que protestaron por la designación de la poetisa como presidenta honoraria por su compromiso con la Revolución Cubana. Mi reacción fue llamarlos y escribir una carta abierta en señal de protesta, documento que recibió el apoyo de casi 300 escritores, poetas, artistas, intelectuales y personalidades franceses o residentes en el país, señaló.

Para Combes, la censura contra Nancy Morejón podría enmarcarse en los tiempos que vive Europa de tolerancia con el fascismo.

Se permite que los fascistas desfilen por las calles y sin embargo, se criminalizan las ideas revolucionarias, denunció.

El coordinador para Francia y Europa del Movimiento Poético Mundial reiteró su solidaridad con la poetisa cubana y calificó de un error de cálculo el intento de silenciarla.

Creo que es una imbecilidad pretender evitarse un problema retirándole la presidencia de honor, porque lo que en realidad han logrado es que muchas personas que no la conocen se interesen en su obra y sus posiciones, dijo.

En diálogo con Prensa Latina esta semana, Nancy Morejón agradeció las muestras de respaldo y de cariño en Cuba, Francia y otros países.

La Premio Nacional de Literatura y merecedora de varias distinciones lamentó que en el caso del Mercado de la Poesía de París, el odio disfrazado de libertad de expresión se impusiera por encima del arte, la paz y el amor. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324904-estiman-censura-contra-poetisa-cubana-negativa-para-imagen-de-francia>



# **Radio Habana Cuba**